

Ausstellung im Grazer Kunstverein <rotor> beim „herbst“:

# Kunst-Dialoge im Annenviertel

Das Projekt Annenviertel vom <rotor> (Volksgartenstraße 6a) ist auf mehrere Jahre angelegt, und so konnten die Gestalter der Schau aus dem Vollen schöpfen – genau genommen aus den vielen Workshops, die Künstler mit den Bewohnern des Annenviertels abgehalten haben. Ergebnis: „Die Welt in wenigen Schritten“.

Annenviertel ist mehr als eine Stadteilerforschung. dem Kunstverein <rotor> geht es gleichsam um eine Erweckung des kreativen Potenzials, damit die Gegend sich von ihrem negativen Image lösen kann und

VON MICHAELA REICHART

lebenswerter wird. Und man ist auf einem guten Weg, wie die aktuelle Ausstellung „Die Welt in wenigen Schritten“ beweist.

Da sind etwa die rührigen Mitglieder des Pensionistenverbandes, die Paola di Bello zum Fototermin vor den Volksgarten-Pavillon gebeten hat. Oder die vielen Zeichnungen, auf denen die Bewohner der Idlhofsiedlung auf Initiative von Tere Recarens ihre Wünsche festgehalten haben. Zu Gärtnern sind der Grazer Künstler ILA und eine Reihe von Jugendlichen aus dem Annenviertel geworden. Sie haben mit alpinen Pflanzen ein Gärtchen eingerichtet.

Bunte Fenster leuchten einem in der Annenstraße 39 entgegen – Marlene Hausger und die Bewohner sorgen hier mit einfachen Mitteln für Fröhlichkeit.

Ein Besuch in dieser Ausstellung, die noch bis zum 20. November läuft, zeigt mehr als nur interessante Kunstwerke – hier wird man mit dem kreativen Potenzial eines ganzen Viertels konfrontiert. Und das ist groß!

Foto: Christian Jauschowitz



Gehäkelt, fotografiert, verschönert: Das Annenviertel ist kreativ!